

ABSTRAK

ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN KAS UNTUK MENGUKUR EFISIENSI PENGELOLAAN KAS PADA PT. SURYA WISATA ABADI

Rizqi Amelia

Jurusan Akuntansi STIE Mahardhika

Pada era globalisasi saat ini, persaingan yang semakin ketat mengharuskan perusahaan harus mampu dan sigap dalam mengantisipasi segala situasi dan kondisi yang berubah-ubah karena akan berpengaruh terhadap kelangsungan hidup usahanya. Untuk itu para pelaku bisnis harus mampu mengatur penerimaan dan pengeluaran kasnya dalam arti apakah nanti akan tepat sasaran atau akan menyebabkan kerugian. Maka penting untuk dilakukan suatu analisa sumber dan penggunaan kas yang bertujuan untuk pengambilan keputusan dalam setiap operasional perusahaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengelolaan kas yang diterapkan oleh PT. Surya Wisata Abadi (SWA Tours & Travel) apakah sudah bisa dikatakan efektif dan efisien dalam pengelolaannya.

Metode pengumpulan yang dilakukan oleh penulis adalah metode studi kepustakaan (*library research*) dan dokumentasi. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Sedangkan data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan tiga rasio yaitu: (1) rasio likuiditas mencakup rasio cair, rasio kas, rasio lancar; (2) rasio aktifitas dengan menggunakan rasio perputaran total asset; (3) rasio solvabilitas dengan menggunakan rasio arus kas terhadap beban tetap.

Berdasar hasil penelitian yang penulis lakukan diketahui bahwa rasio lancar dan rasio cair masih dianggap efektif dimana rata-rata kasnya masih diatas satu persen. Sedangkan pada rasio kas masih belum bisa dikatakan efektif karena hasil menunjukkan kurang dari satu persen dalam menjamin utang perusahaan. Pada rasio perputaran total asset mengalami peningkatan dari tahun ke tahun, hal ini menunjukkan bahwa penjualan perusahaan tersebut sangat baik. Berikutnya hasil dari rasio arus kas terhadap beban tetap masih sangat kurang efektif dikarenakan rata-rata rasio ini menunjukkan hasil yang tidak lebih dari satu persen. Perlu adanya peningkatan pengelolaan agar perusahaan mampu membayar beban tetapnya.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberi masukan bagi PT. Surya Wisata Abadi dalam hal analisa sumber dan penggunaan kas sehingga jumlah dan kebutuhan kas bisa tercapai secara optimal.

Kata kunci : Analisa Sumber dan Penggunaan Kas, Efisiensi Pengelolaan Kas